
VERBALE N°6/2022 
 

COMPRENSORIO ALPINO DI CACCIA 
ALTA VALTELLINA 

 
Il giorno 16 del mese di agosto 2022, alle ore 19:00 in prima convocazione e alle ore 20.30 in seconda convocazione, si 
è tenuta, presso la sede del Comprensorio a Bormio, in via Manzoni, una seduta urgente del Comitato di Gestione del 
Comprensorio Alpino di Caccia Alta Valtellina. 
 
All'appello risultano presenti: 
 
DODDI MIRCO     Presidente 
CONFORTOLA STEFANO Vice Presidente 
PELONI ATTILIO 
MORANDUZZO SEVERINO 
SOSIO ANDREA 
FRANCESCHINA JESSICA 
SILVESTRI RENATO 
PERETTI MICHELE 
 
Assenti: 
 
FERRARI FILIPPO 
BELLOTTI CLAUDIO 
GURINI GIORDANO 
GALLI FEDERICO 
 
Risultano inoltre presenti: 
 
SCHIVALOCCHI ERMINIO 
VITALINI ROBERTO 
GRANEROLI GIORGIO 
RUFFINI MATTEO 
PEDRINI ALFIO 
BONETTI DENIS 
DEI CAS MATTIA 
BONETTI SIMONE 
 
Assume la presidenza il sig. Mirco Doddi, funge da segretario la sig. Franceschina Jessica. 
 
Il Presidente, accertata la regolarità della convocazione e il numero legale dei consiglieri dichiara il Comitato validamente 
costituito ed atto a deliberare. 
 
1-APPROVAZIONE VERBALE SEDUTE PRECEDENTE 
 
Il Presidente procede alla lettura per approvazione del verbale N5/2022. 
 
Il verbale è approvato all’unanimità. 
 
 
2- REGOLAMENTI INTERNI DI SETTORE 
 
Sono invitati alla seduta i coordinatori ed i consiglieri dei quattro settori di caccia agli ungulati, i quali a turno elencano le 
varie proposte specifiche per quanto riguarda i regolamenti interni dei propri settori. Il Comitato prende atto ed accetta le 
proposte e osservazioni fatte per migliorare la gestione ed i completamenti dei piani di prelievo per i settori Val Viola e 
Storile, di cui riportiamo sotto i rispettivi regolamenti. 
I rappresentanti del settore San Colombano portano alla luce le problematiche da risolvere e si impegnano a consegnare 
una bozza di nuovo regolamento entro pochi giorni.  
Il consiglio di settore del Valle dello Spol risulta invece assente e quindi viene deciso di contattarli il giorno seguente per 
poter valutare anche la loro proposta nel più breve tempo possibile. 
 
 



STORILE 
VALVIOLA 
 
 
Prende la parola il Coordinatore Schivalocchi di Val Viola, il quale propone una rivalutazione dei confini della ZRC Bosco 
del Conte nella sua parte superiore, riducendone la copertura totale per circa un centinaio di ettari rispetto alle attuali 
dimensioni, anche alla luce della volontà della Provincia di Sondrio di inserire nel futuro nuovo piano faunistico venatorio 
una ulteriore ZRC nella zona di Fochin sempre in Valdidentro. Il Comitato ne prende atto e si rende disponibile per le 
valutazioni del caso. 
 
Richiede inoltre se il lavoro di ripristino ambientale programmato in Val Viola potrà a breve iniziare o meno. 
Viene riferito dal Presidente che la relazione tecnica relativa a tale intervento è stata inviata all'ufficio proposto della 
Provincia di Sondrio ed al Comune di Valdidentro e si aspettano i pareri favorevoli per poter iniziare l'importante lavoro. 
 
3- ACQUISTO FIENO 2022/2023  
Il Vicepresidente Confortola illustra ai presenti una questione relativa all’annuale acquisto di fieno per il foraggiamento 
invernale. 
Viene spiegato che dalle fatture degli anni precedenti si notavano divari anche notevoli nel costo del fieno al quintale. 
Per cercare di livellare il più possibile il prezzo di acquisto Confortola si impegna informarsi sul prezzo di mercato attuale 
in modo da stabilirne un prezzo massimo uguale per i vari settori. 
 
4- AUTORIZZAZIONI PAGAMENTI 
Si delibera all’unanimità di concedere al Presidente la possibilità di autorizzare personalmente i pagamenti fino ad un 
tetto massimo di 2000€ 
 
5- ACQUISTO SOFFIATORE STHILL 
Il Presidente aggiorna i presenti dell'avvenuto acquisto di un soffiatore marca Sthill, come da consenso telefonico chiesto 
ad ogni membro dal Comitato. Tale attrezzo come precedentemente discusso risulta molto utile nello svolgimento di 
alcuni interventi di ripristino ambientale. 
Costo € 790,00 
 
6- SERATA DIVULGATIVA SUL RECUPERO CON IL CANE DA TRACCIA 
Il responsabile cinofilo Sosio ed il Presidente comunicano a tutti i presenti che il 28 agosto è stata programmata un 
interessante serata incentrata sul recupero degli ungulati feriti con l’ausilio dei cani da traccia. La serata si svolgerà in 
sede del Comprensorio, sarà aperta a tutti e sarà organizzata dal gruppo di recuperatori operanti sul nostro territorio, con 
lo scopo di sensibilizzare i cacciatori alla buona abitudine di servirsi di tali figure per una corretta gestione del patrimonio 
faunistico. 
 
7- DELUCIDAZIONI SULLA MANCATA ORGANIZZAZIONE DA PARTE DEL COMPRENSORIO DEL CORSO DI 
CACCIATORE ESPERTO 
 
Il Vice presidente illustra ai presenti, viste le numerose richieste in merito da parte dei cacciatori, le dinamiche con cui si 
è evoluta nel tempo la volontà del Comitato di Gestione di poter organizzare a Bormio un corso di cacciatore esperto. 
Durante l'anno 2021 il Comitato aveva avuto questa volontá di organizzazione, ma con insediamento avvenuto ad 
inverno inoltrato, si decise di rimandare all’anno successivo, essendoci tra l’altro già stata la comunicazione da parte del 
CA di Morbegno che lo avrebbero tenuto loro. Nel 2022 invece la Provincia di Sondrio comunica che dall'anno in corso 
tale seminario sarebbe stato rivalutato ed organizzato seguendo un programma nuovo più dettagliato, per il semplice 
fatto che il neo inserito corso obbligatorio per ungulatisti ricopriva già appieno tutto il programma del cacciatore esperto.  
Il Comprensorio Alta Valtellina si é reso disponibile comunque par l'organizzazione nonostante le modifiche apportate, 
ma gli uffici provinciali preposti hanno presto comunicato che essendo questo il primo anno del nuovo format del corso si 
sarebbero occupati loro dell'organizzazione, senza il coinvolgimento dei Comprensori Alpini. 
 
8- LANCIO AVIFAUNA RIPOPOLABILE 
Come su richiesta del CA é stato svolto un sondaggio tra dei cacciatori iscritti, nel tentativo di trovare quattro volontari 
che si sarebbero occupati dei lanci di starne e fagiani all'interno delle zone di minor tutela. 
Si sono resi disponibili per l'incarico Peloni Attillo, Pozzi Sonia, Fattor Michele e Verga Dario. 
All'unanimità si decide quindi di procedere all'acquisto come lo scorso anno di n°200 fagiani e n°100 starne e di 
stanziare per i quattro responsabili dei lanci un compenso quantificato in 40€ ciascuno da poter detrarre dalla propria 
quota associativa. 
 
9- NOMINA NUOVI CONSIGLIERI DI SETTORE 
Il Presidente comunica che entra a far parte del consiglio di settore Val Viola il socio Andreola Nicola ed entra a far parte 
del consiglio di settore Storile il socio Simonelli Giacomo. 
Il Comitato ne prende atto ed approva all’unanimità. 
 
 



 
 
10- INGRESSO NEO CACCIATORI 
Viene preso atto dell'ammissione di due nuovi cacciatori. Rispettivamente per il settore per il settore Storile entra 
Tarabini Alex (accompagnato dal padre Tarabini Ivano) e per il settore San Colombano entra Dei Cas Luca 
(accompagnato dal padre Dei Cas Franco).  
Nel settore Storile viene inoltre ammesso il neo cacciatore Cantoni Simone (il quale aveva inizialmente fatto richiesta per 
San Colombano), che verrà accompagno da Graneroli Giorgio. 
Viene inoltre confermato dal Presidente che il socio Valenti Candido quest'anno non parteciperá alla stagione venatoria. 
 
 
 
 
11- DETRAZIONI IN LICENZA PER INTERVENTI DI RIPRISTINO AMBIENTALE 
Il Presidente spiega di aver inoltrato, nei giorni precedenti, al coordinatore di settore i riepiloghi delle giornate lavorative 
svolte dai cacciatori. 
I coordinatori hanno in questo modo potuto ricontrollare il tutto e confermarne la correttezza e validità. 
Viene poi aperta una discussione riguardante dei lavori svolti a Livigno da parte di alcuni soci, a manutenzione della 
casetta dei cacciatori. Il problema sussiste qui nel fatto che tali lavori, pur essendo stato fatto in comitato un accenno alla 
necessità di svolgerli, non sono però stati deliberati, nè tanto meno resi pubblici a tutti i cacciatori del settore stesso e del 
Comprensorio in generale, permettendo così a chiunque di poter partecipare. Viene a questo punto ammonito tale 
comportamento e si raccomanda a tutti i presenti di seguire sempre la corretta linea di lavoro d’ora in avanti, per evitare 
spiacevoli inconvenienti come in questo caso. 
Si delibera il pagamento all'unanimità. 
A questo punto viene preso in esame anche la detrazione di n°8 giornate lavorative per sfalcio fieno eseguite nell’anno 
2021 da parte di quattro cacciatori sempre all’interno del settore Valle dello Spol e di cui il Comitato non era mai stato 
messo al corrente. Per valorizzare comunque l'impegno nel lavoro dei soci in questione, su proposta del Presidente, si 
delibera di quantificare in 20€ a testa la detrazione. 
Tutti i presenti sono d'accordo, meno il consigliere Silvestri Renato che si dice contrario. 
Si delibera inoltre il pagamento al socio Pedrana Fabio di Livigno del deposito del fieno reso disponibile. 
 
 
12- LAVORI CASETTA DEL CACCIATORE A LIVIGNO 
Il Presidente rende noto ai presenti che sono pervenute in Comitato due fatture da parte del settore Valle dello Spol. 
Fatture queste riportanti le spese effettuate per dei lavori di manutenzione ordinaria e straordinaria alla cosetta dei 
cacciatori a Livigno. Si apre così una discussione incentrata soprattutto sul capire quale sia la posizione catastale di tale 
immobile e sul fatto che ci siano o meno documentazioni scritte che riportino il comodato d’uso della stessa al Comitato 
di Gestione. 
Risulta da spiegazioni del consigliere Silvestri che non esista al momento niente di tutto ciò e che presumibilmente non 
possa esistere neanche in futuro. 
Ora la discussione si riporta sulle fatture, le quali, nonostante un accenno in una passata riunione sulla volontà di 
eseguire alcuni lavori alla casetta, risultano comunque non deliberate in sede di Comitato. Viene precisato come ogni 
lavoro prima di essere eseguito debba obbligatoriamente passare attraverso una delibera di Comitato. 
Si procede quindi ad una votazione: 
FAVOREVOLI AL PAGAMENTO FATTURE : Doddi, Confortola, Peloni, Sosio, Moranduzzo 
CONTRARI :Silvestri, Franceschina. 
La maggioranza risulta quindi favorevole al saldo delle stesse fermo restando la valutazione da parte del commercialista 
sulla fattibilità. 
 
 
 
 
 
 
 


